



Vous êtes content-e-s que vos enfants mangent sainement et de bons repas chauds préparés par un cuisinier dans la cuisine de l'Ecole des Eaux-Vives au restaurant scolaire?

Nous aussi et nous avons besoin de vous pour continuer au mieux notre mission.

Le restaurant scolaire des Eaux-Vives est une association. Pour continuer à bien fonctionner et améliorer des choses si cela est nécessaire, elle a besoin de nouveau membre dans son comité.

Vous avez un peu de temps (environ 1h par mois), alors venez rejoindre notre comité. Pour ce faire, contactez-nous et venez le 28 novembre à notre assemblée générale.

Les membres du comité sont bénévoles et actuellement il est composé de :

Frédéric Auderset, cuisinier/formateur, membre du comité et Président depuis 2020, un enfant au cycle

Roswitha Zahler, assistante de direction, membre du comité et trésorière depuis 2006, un enfant scolarisé aux Vollandes de 2005 à 2013.

Daphné Rozat, programmatrice de films, membre du comité depuis 2021 et vice-présidente, un enfant scolarisé à l'école des Vollandes en 8P (en 2023/2024).

Sophie Goldschmid, chargée de communication, membre du comité depuis 2022, un enfant scolarisé en 2P à l'école des Eaux-Vives

Christophe Duc, producteur de musique, membre du comité depuis 2022, un enfant scolarisé en 2P à l'école des Eaux-Vives

Les employés qui participent aussi au comité sont :

Stéphane Morand, chef de cuisine depuis 2007

Sylvie Cantiello, Responsable administrative depuis 2010

Et toute l'équipe qui s'occupe de servir les repas à vos enfants.